



Le gouvernement reste sourd à ce qui se passe dans le pays :

On continue !
Jeudi 23 juin
Mardi 28 juin et
Samedi 2 juillet.



Déjà plusieurs mois de mobilisation contre la loi travail et à chaque fois la même rengaine gouvernementale, la mobilisation s'essouffle et la population en a assez d'être « prise en otage » par ces « voyous » de grévistes qui répondent à des mots d'ordres d'une intersyndicale en grande difficulté.

La puissante mobilisation du 14 juin démontre le contraire ! Outre les nombreux arrêts de travail dans les entreprises, la manifestation nationale à Paris a rassemblé plus d'un million de salarié(e)s, retraité(e)s et privé(e)s d'emploi pour exiger du gouvernement le retrait d'un texte régressif et l'ouverture de négociations le plus rapidement possible !

23, 28 juin et 2 juillet, le tiercé gagnant !

L'intersyndicale maintient la pression et appelle à de nouvelles actions de grèves et de manifestations.

Jeudi 23 juin 2016

de 10h00 à 14H00

Place de La République au Mans

Mobilisation pour la votation citoyenne

Le 23 juin les sénateurs voteront un texte encore plus régressif avec les amendements de la droite. Face à l'autisme du gouvernement, il faut que les salarié(e)s, retraité(e)s et privé(e)s d'emploi s'expriment massivement pour le retrait de la loi El Khomri et pour l'ouverture de nouveaux droits en participant à la votation citoyenne organisée par l'intersyndicale.

En Sarthe, l'intersyndicale CGT, FO, FSU et Solidaires appelle à faire de cette journée un autre temps fort de mobilisation, de grève dans les entreprises et de votation massive afin de donner la parole à la population.

Mardi 28 juin 2016

10H00 Rassemblement

pour le départ de la manifestation

Devant le palais des Congrès et de la Culture du Mans

Dans toute la France, cette journée de grève et de manifestation marquera un nouveau temps fort avec la remise de la votation citoyenne à la Préfecture et à la Présidence de la République. Après le vote du Sénat, le texte reviendra à nouveau à l'assemblée nationale en 2^{ème} lecture.

Combien de temps le gouvernement restera -t-il aveugle et sourd ?

Alors que le gouvernement agite la menace d'interdiction de certaines manifestations, l'intersyndicale réaffirme que la seule voie possible est celle du dialogue et non pas celle de la menace et de l'arrogance permanente. La demande des organisations syndicales est toujours la même, à savoir le retrait du projet de loi El Khomri !

En Sarthe, l'intersyndicale CGT, FO, FSU et Solidaires appelle toutes et tous à venir massivement manifester contre ce texte sans précédent.

Samedi 2 juillet 2016

10H00 Rassemblement

pour le départ de la manifestation à vélo !

Devant le palais des Congrès et de la Culture du Mans

L'utilisation plus que prévisible du 49.3 début juillet à l'Assemblée Nationale doit faire réagir les salarié(e)s, retraité(e)s et privé(e)s d'emploi pour obliger ce gouvernement à respecter la démocratie.

Ce mépris à l'égard du mouvement social renforce la détermination de l'intersyndicale pour obtenir le retrait de ce texte.

L'intersyndicale vous invite à participer à une manifestation **revendicative, unitaire et conviviale à vélo (jour du départ du tour de France) et à parcourir 4.930kms.**

NON au 49.3 !

Faisons respecter la démocratie !